

Best Practice

Lehrlingsausflüge

WERKSBESICHTIGUNG

autokoch®

Die Lehrlinge von Auto Koch besichtigten im Rahmen einer Exkursion das Volkswagen-Werk in Wolfsburg, Deutschland. Die Schauwerkstatt bietet einen Einblick hinter die Kulissen der Produktion. Die Lehrlinge erkundeten jenen Ort, wo die Fahrzeuge, mit welchen sie Tag für Tag zu tun haben, hergestellt werden und entwickelten ein Gespür für das große Ganze.



Werksbesichtigung in Wolfsburg.



Auto Koch (2)

LEHRAUSFLUG ZUM SCHWERTRANSPORTER

Salzburg AG

Am Ende jedes Lehrjahres steht bei der Salzburg AG ein „Aktionstag“ auf dem Programm, an dem die Lehrlinge aus allen Lehrjahren einen gemeinsamen Tag verbringen. Bei einem der Aktionstage besuchten die Lehrlinge beispielsweise ein Schaubergwerk. Besonders beeindruckend waren für die KFZ-Lehrlinge die enormen Dimensionen der Reifen des Schwerlasttransporters (diese haben einen Durchmesser von 2,6 m). Abgerundet wurde der Tag durch einen Ausflug zu einer Sommerrodelbahn.



Salzburg AG

Der Schwerlastkrafttransporter „Hauly“

Tipps für die Umsetzung in Ihrem Betrieb

- Gemeinsame Ausflüge können das Betriebsklima und die Motivation der Lehrlinge fördern.
- Auch fernab der Werkstatt lassen sich die Lehrlinge für das Fach begeistern, auf einer Automesse (z. B. „Auto-Zum“), beim Go-Kartfahren, oder – um einen Einblick in die Fertigungstechnik zu bekommen – bei einer gemeinsamen Werksbesichtigung (z. B. eines Zuliefererbetriebs).